

「校長室」通信

第8号

三股町立三股中学校だより

令和元年8月30日(金) 文責: 校長 永山博一

九州大会 弓道男子・バドミントン男子・弓道女子個人優勝

8月上旬から九州大会、下旬には全国大会が開催されました。九州大会で団体2、個人1優勝することができました。

さらに本校からは4種目が県・九州代表として全国大会に出場しました。上位入賞した競技について紹介いたします。

保護者・地域の皆様・三股町の物心両面にわたる、ご支援、温かい応援をいただき、心より感謝申し上げます。

● 弓道男女

(九州中学生弓道大会)

- ・男子団体 九州大会優勝(2連覇)
 - ・女子団体 九州大会準優勝
 - ・男子個人 九州大会 元野晃佑 準優勝
 - ・女子個人 九州大会 児島李瑠 優勝
- (全国中学生弓道大会: 各県1位参加)
- ・女子団体 全国大会(東京) 5位
 - ・男子個人 全国大会 元野晃佑 4位

● バドミントン男子

- ・男子団体 九州大会優勝
 - ・男子個人シングルス 相葉洵之介 3位
-
- ・男子団体 全国大会(兵庫県) 2回戦惜敗
 - ・男子個人 全国大会相葉洵之介 2回戦惜敗

● バスケットボール女子

- ・九州大会 3位
- ・全国大会(和歌山) 予選リーグ突破、16チームでのトーナメント1回戦惜敗

● エアロビクスダンス

(全国子どもチャレンジカップ)

- ・パフォーマンス部門チーム 5位
- ・エアロビクス部門個人 木佐貫萌花 6位
- ・ヒップホップ部門個人 木下舞玲 3位

● 硬式テニス女子

団体 九州大会 3位

(硬式テニスは規定上、九州大会で終了し全国大会なし)

9月24日・28日～30日は、1, 2年生チームによる都城地区秋季大会も開催されます。引き続きご支援、応援をお願いいたします。

9月8日体育大会 練習本格化

GO for it ~突っ走れ! 817の三股魂
令和初の体育大会~

残暑が厳しい時期ではありますが、給水や休憩をこまめに取り、熱中症対策をしながら、体育大会へ向けての練習が本格化しています

各団の団長、副団長、リーダーを中心に素晴らしい体育大会を目指しています。

◎【赤 団】

団 長: 竹下光栄

副団長: 下村紅羽

◎【白 団】

団 長: 福元雄大

副団長: 岸村夢華

◎【青 団】

団 長: 前畑匠

副団長: 岡部華果



全校生徒が一つになる体育大会

9月1日は『防災の日』

「防災の日」は、1960年(昭和35年)に、制定されました。9月1日の日付は、1923年(大正12年)9月1日に発生した関東大震災にちなんだものです。

また、例年8月31日 - 9月1日付近は、台風の襲来が多いとされる二百十日にあたり、「災害への備えを怠らないように」との戒めも込められています。

防災のプロが説いた“避難三原則”

- 一つ目「想定にとらわれるな」
- 二つ目「その状況下において最善を尽くせ」
- 三つ目「率先避難者たれ」

校長の独言 「人の波とグローバル化の波」

先日大阪に行く機会がありました。福岡・東京も同じかもしれませんが「人の波」を感じます。さらに、思うのは外国の方が非常に多くなったことです。三股中も修学旅行で京都に行きましたが、観光地は、逆に日本人が少ない状況です。観光客だけではなく、店員さんやホテル、空港でも外国籍の方が多く働いておられます。大阪で人気のお好み焼き屋さんに行き、1時間待ちで食べましたが、お客さんの半分は外国の方です。さらに、従業員は、英語や中国語、韓国語で接客しており、カウンターでお店の方がお好み焼きを焼きながら、英語でお客さんと会話を楽しんでいます。「グローバル化」は、急速に進展しています。来年東京オリンピック、パラリンピックを機会に一段と加速していきます。中学生の皆さんが5年後10年後に働く社会は、外国の方と働くのが当たり前になることも十分予想されます。先日、我が家の洗濯機が寿命を迎えそうなので「洗濯機」を見に行きました。スマホで遠隔操作ができるものにビックリ。時代の変化に対応するためには「多くの学び」が必要と感じています。